



**МИНИСТЕРСТВО  
ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

123995, Москва, Д-242, ГСП-5  
ул. Б.Грузинская, 4/6  
Тел.: (7-495) 252 03 00  
Факс: (7-495) 254 82 83

**MINISTRY  
OF NATURAL RESOURCES  
OF THE RUSSIAN FEDERATION**

4/6, B. Grouzinskaya str.  
Moscow D-242, GSP-5, 123995  
Tel.: (7-495) 252 03 00  
Fax: (7-495) 254 82 83

Г-ну Яннику Глемарику  
Исполнительному координатору ПРООН/ГЭФ  
Нью-Йорк

Г-ну Марко Борсотти  
Постоянному представителю ПРООН  
Постоянному координатору системы ООН  
в Российской Федерации

**О поддержке проекта ПРООН/ГЭФ  
«Укрепление системы морских и  
прибрежных ООПТ России».**

В качестве национального координатора по проектам ГЭФ в Российской Федерации, я подтверждаю, что данное проектное предложение: (а) соответствует национальным приоритетам и обязательствам России в рамках международной Конвенции о Биологическом Разнообразии; и (б) обсуждено с соответствующими заинтересованными сторонами, в соответствие с политикой ГЭФ по вовлечению общественности.

В связи с этим, я поддерживаю подготовку данного проектного предложения при содействии ПРООН. В случае его утверждения, проект будет подготовлен и реализован Министерством природных ресурсов Российской Федерации. В дальнейшем перед представлением проектного документа в Секретариат ГЭФ для утверждения Исполнительным Директором ГЭФ прошу ПРООН направить в Министерство копию проектного документа.

Общий объем финансирования этого проекта, запрашиваемый от ГЭФ, составляет 4,477,000 долларов США, включая грант на подготовку проекта и

1.10.07  
№ 672

комиссию исполнительного агентства (10%), передаваемую ПРООН за услуги по сопровождению данного проекта.

Я поддерживаю использование указанных ниже средств, предоставленных России в рамках ГЭФ-4 в соответствии с системой рамочного распределения ресурсов (RAF) на реализацию данного проекта ГЭФ и соответствующие комиссии исполнительного агентства.

Биоразнообразие: \$ 4,477,000.

С уважением,  
Национальный координатор ГЭФ в России  
Директор Департамента  
Международного сотрудничества



И.И. Майданов



**МИНИСТЕРСТВО  
ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

123995, Москва, Д-242, ГСП-5  
ул. Б.Грузинская, 4/6  
Тел.: (7-495) 252 03 00  
Факс: (7-495) 254 82 83

**MINISTRY  
OF NATURAL RESOURCES  
OF THE RUSSIAN FEDERATION**

4/6, B. Grouzinskaya str.  
Moscow D-242, GSP-5, 123995  
Tel.: (7-495) 252 03 00  
Fax: (7-495) 254 82 83

---

To: Yannick Glemarec  
UNDP/GEF Executive Coordinator  
304 East 45<sup>th</sup> Street, 9<sup>th</sup> Floor, New York  
NY 10017

Marco Borsotti  
UNDP Resident Representative  
UN Resident Coordinator  
in the Russian Federation

**Subject: Endorsement for  
"Strengthening the Marine  
and Coastal Protected Areas  
of Russia"**

In my capacity as GEF Operational Focal Point for Russia, I confirm that the above project proposal: (a) is in accordance with the government's national priorities and the commitments made by Russia under the relevant global environmental conventions; and (b) has been discussed with relevant stakeholders, in accordance with GEF's policy on public involvement.

Accordingly, I am pleased to endorse the preparation of the above project proposal with the support of UNDP. If approved, the proposal will be prepared and implemented by Federal Agency for science and innovations. Further, I request UNDP to provide a copy of the project document for information of this office before it is submitted to the GEF Secretariat for CEO endorsement.

I understand that the total GEF financing for this project is \$ 4,477,000, inclusive of project preparation grant (PPG) and Agency fee (10%) to UNDP for project cycle management services associated with this project.

1.10.07

N 672

---

I consent to the utilization of the following indicative allocation available to Russia in GEF-4 under the GEF Resource Allocation Framework to cover the GEF project implementation as well as the associated Agency fees for this project.

Biodiversity: \$ 4,477,000.

Sincerely,  
Igor I. Maydanov,  
GEF National Focal Point in Russia  
Director of Department  
for International cooperation

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Igor I. Maydanov", written in a cursive style.